

Firman cuadros antillanos el Código de Ética.

- Última actualización: Martes, 27 Febrero 2024 16:56
Escrito por Comunicadora Institucional Antilla
Visto: 166



Este 24 de febrero, frente al busto del Más Universal de los Cubanos, en acto solemne tuvo lugar la firma del Código de Ética de los cuadros municipales, como servidores del pueblo antillano que representan. Esos hombres y mujeres con su firma se comprometieron a ser fieles a la Revolución y asumen una gran responsabilidad en un complejo escenario económico, político y social, agravado por el bloqueo y la guerra ideológica que impone el gobierno americano.

Firman cuadros antillanos el Código de Ética.

- Última actualización: Martes, 27 Febrero 2024 16:56
Escrito por Comunicadora Institucional Antilla
Visto: 166

En fecha tan gloriosa, a 129 años del reinicio de la Guerra por la Independencia de Cuba, en todo el país se realizaron los actos de firma del Código Ética de los Cuadros de la Revolución, momento en el que acuñan con su firma el compromiso contraído con el pueblo. El momento fue propicio para meditar acerca de la responsabilidad que como cuadros les corresponde en la defensa de la legalidad; así como mantener una conducta integral y de total transparencia en el ejercicio de sus responsabilidades.

Los cuadros antillanos permanecen en la búsqueda constante de nuestras esencias históricas, de las respuestas a los problemas actuales, la defensa de la verdad desde la ética, y el ejercicio del derecho que se traduce en defender siempre lo que es justo.